
Bonjour à toutes et à tous, 

Nous nous retrouvons aujourd’hui pour accueillir les nouveaux arrivants. Nous fêtons également 
ce même jour les cinquante ans de l’AVF du Touquet. 

Je tiens particulièrement à remercier la Municipalité, les élus et Monsieur le Maire, Daniel 
Fasquelle, en particulier, pour l’Accueil qu’il nous réserve dans cette magnifique salle d’honneur 
pleine de symbole de l’Hôtel de ville et aussi pour le soutien qu’il nous apporte tout au long de 
l’année. 

Merci également à toutes les personnes qui se sont déplacées, venant de l’extérieur, pour nous 
accompagner en ce moment mémorable : 

-Brigitte de Metz Noblat, présidente de l’UNAF. 

-Marie Hélène Lorand, présidente de l’URAVF 

-Jean Louis Cerrato, président de l’AVF de Chantilly et son équipe 

-Olivier Farthouat, président de l’AVF de Dunkerque et son équipe 

- Karen Sorgberg, présidente de l’AVF de Senlis et son équipe 

Merci enfin à toutes les personnes présentes, les adhérents de l’AVF du Touquet, les bénévoles, 
les amis sans lesquels la ou plutôt les missions de l’association ne pourraient pas se faire, les 
services pour leur implication dans la vie associative, les services techniques, le service du 
Protocole, l’équipe de la Maison des Associations, les autres associations du Touquet, Michele 
Biundo qui est toujours des nôtres et nous soutient dans toutes nos actions associatives en 
articulation avec la ville du Touquet. 

Car notre mission est aussi de faire aimer le Touquet à tous ses habitants et là dessus, nous n’avons 
aucun mal. Mais aussi surtout de participer à l’immersion complète de ses nouveaux arrivants et 
nouveaux habitants, qu’ils soient jeunes ou moins jeunes, dans la vie et les animations de la ville. 

Comme on dit, au Touquet, on ne peut pas s’ennuyer. 

Nature, Elégance, Animations sont les maitres mots de notre station. 

Merci enfin, a tous ceux qui nous ont assuré de leur confiance et apporté un soutien financier pour 
l’organisation de notre journée : la Municipalité, les services techniques, le Musée, les services de 
l’Office du Tourisme, avec les visites de l’Hôtel de ville, le Crédit Mutuel qui est notre partenaire 
AVF, l’URAF. 

Quelques mots sur l’AVF : Accueil des Villes Françaises : Les AVF sont des associations loi 1901, 
sans appartenance politique, non confessionnelles et ayant toutes adopté les mêmes statuts et la 
même charte. Les AVF ont une philosophie de travail en réseau 



A noter ce point essentiel, une convention de partenariat a été signée entre L’UNAVF et sa 
présidente Michèle Prou Barba et l’Association des Maires de France, et son président David 
Lisnard en mars 2022. Elle entérine le partenariat des AVF avec les Municipalités ou ceux-ci sont 
installés. Je donnerai tout à l’heure la parole à Brigitte de Metz Noblat notre nouvelle présidente 
nationale, qui nous dira quelques mots de l’implantation des AVF en France et à Marie Helene 
Lorand pour ce qui concerne les Hauts de France. 

L’Association a pour but d’accueillir en priorité les personnes et les familles nouvellement arrivées 
sur le territoire, de faciliter leur intégration et de conforter le lien social de tous. 

Les valeurs de l’AVF : la convivialité dans l’ACCUEIL, qui est notre raison première d’exister 
et qui est d’ailleurs contenue dans notre acronyme, (appellation, dénomination), l’ECOUTE et la 
Bienveillance, la Chaleur humaine, la disponibilité et l’utilisation des talents de chacun au travers 
du bénévolat. 

Nos Engagements : 

-participer aux événements locaux et nationaux en partenariat avec d’autres associations comme 
Octobre rose, le Téléthon, des collectes pour la Banque alimentaire, le Salon du Livre…la liste est 
loin d’être exhaustive. 

-mettre en place des échanges et rencontres culturelles, ludiques, sportives, intellectuelles voire 
philosophiques. Ce sont nos cercles de lecture, nos sorties cinéma, nos cours d’anglais, nos Café 
Rencontre, nos marches douces ou nos randonnées, nos après-midi scrabble ou bridge et enfin nos 
incontournables permanences d’Accueil qui célèbrent le nouvel arrivant et le nouvel adhérent. 

Et enfin toutes les nombreuses petites escapades comme à Auvers sur Oise sur les pas de Van 
Gogh, Paris sur les pas de Dali, la Maison d’Education de la Légion d’honneur ou le Sacré Cœur, 
la Basilique de Saint Denis…et j’en passe beaucoup. 

Finalement, nous pouvons dire que l’AVF, il faut le vivre, le vivre pleinement et notre présence 
ici aujourd’hui le montre bien. 

Notre projet : partager nos valeurs, partager nos expériences et bien au-delà de notre belle ville 
du Touquet. C'est-à-dire rencontrer les AVF des Hauts de France, rencontrer les AVF de toute la 
France et nous enrichir mutuellement. C’est ce que nous avons déjà ébauché : les route de 
Dunkerque, Amiens, Chantilly, Senlis, Nantes, Colmar, Clermont de l’Oise et j’en passe nous sont 
dorénavant familières. C’est une belle ouverture et une belle perspective. 

Merci à tous. 

Marie Danièle Flipo, 

Présidente de l'AVF du Touquet Paris- Plage 

 


